

PORTRAITS DE VOLONTAIRES



PRODDIGE est un projet, porté par le SCD depuis 2019, qui rassemble des volontaires de plusieurs pays, pour réaliser des missions de Service Civique autour des Objectifs de Développement Durable en Auvergne Rhône-Alpes. Les volontaires s'engagent sur une mission au sein d'une structure de l'ESS, tout en participant à un projet collectif interculturel, avec d'autres volontaires, visant à mettre en œuvre des actions de sensibilisation aux ODD sur le territoire.

Initialement mis en œuvre sur le Grand Lyon, le projet PrODDige est répliqué depuis 2022 dans la Drôme et la Loire, où il est coordonné localement par les associations ADOS et UFCV42.



DIBOCOR

24 âge

Originaire du Sénégal

● Tes motivations pour rejoindre PrODDige?

J'étais motivé par le fait de venir en France et en Europe, ça m'intéressait de comparer avec mon pays. Je voulais aussi avoir plus d'expérience et connaître d'autres cultures, découvrir l'interculturalité. On m'a expliqué ce que c'était un Service Civique, c'était la première fois que j'entendais ça et j'ai accepté. Le travail de groupe et les ODD m'intéressaient aussi, on n'en parle pas trop au Sénégal.

● Ton parcours d'engagement ?

Au Sénégal, j'étais à Alphabet Conscient et Citoyenneté. Ils travaillent auprès d'enfant, ce sont eux qui m'ont parlé du Service Civique. Là-bas, il y avait aussi des volontaires français et j'avais envie de venir en France. Dans l'association, je faisais des animations sur les bancs écologiques et aussi pour donner envie aux enfants d'aller à l'école, on faisait de la peinture sur les murs de l'école. J'étais aussi bénévole à Poumon Vert. On faisait comprendre aux enfants les conséquences du réchauffement climatique, des déchets plastiques etc... Puis aussi la Croix-Rouge, c'était pour aider les gens dans le besoin.

● Et après ?

Je voudrais retourner dans mon pays et finir mes études, je suis en troisième année en Administration et Economie sociale. J'aimerais bien travailler dans une mairie, une collectivité pour pouvoir aider les enfants parce que là-bas, il y en a beaucoup qui ne vont pas à l'école à cause de la négligence des parents.

● Un étonnement interculturel ?

La salutation: ici on ne la respecte pas comme au Sénégal. Le temps aussi, car chez moi, il ne fait pas froid comme ça. Sinon, comme je suis souvent à la maison, je ne ressens pas trop s'il y a plus de distance entre les gens ou non.

Propos recueillis par Sémcha Phillips.

“ Le malheur de chacun est le mien, mon bonheur partagé avec mes frères. ”

Ma mission à la Grange aux Loisirs

La grange aux loisirs (à Bonson) est un centre de loisirs, qui organise des animations auprès d'un public jeune, sur les temps extra et péri-scolaires.

Ma mission : J'ai une mission autour du recyclage et je viens aussi en appui sur l'organisation du prix littéraire "Vivre Ensemble Tout un Art". Parfois, je fais de l'animation auprès d'enfants de 7 à 11 ans, par exemple je réalise des activités de sensibilisation au réchauffement climatique.

Mon projet de groupe

L'équipe : 4 volontaires (France, Bénin, Sénégal)

Thématiques: Consommation responsable (alimentation/bien être)

ODD concernés: ODD 03/ODD 12/ ODD 15

Actions prévues: Animer des tutos pour faire un jardin d'intérieur ou encore réaliser un jeu sur les fruits et les légumes de saison.

PrODDige est cofinancé par l'Agence Française de Développement, l'Agence du Service Civique, la Villet et la Métropole de Lyon et le programme Enlizando.